

Internet facilite t-il la relation patient-médecin, en cas de cancer?

Compte Test - 2014-09-11 22:22:00 - Vu sur pharmacie.ma

A la question : faut-il s'informer sur Internet avant une consultation en cancérologie? Les français ont répondu de manière mitigée. En effet, 58 % des Français (et 72 % des moins de 34 ans) estiment qu'Internet est utile, notamment pour poser des questions que l'on n'oserait pas aborder avec son médecin. Toutefois, cette information ne semble pas enrichir ou favoriser les échanges entre les patients et corps médical : plus de la moitié des Français considère qu'Internet n'aide pas à mieux préparer une consultation chez le médecin, et qu'il complique même la relation patient-médecin.

Pour 63 % des médecins, en revanche, Internet permettrait, au contraire, de mieux préparer une consultation médicale et de poser les questions que l'on n'ose pas aborder avec son médecin (73 % de médecins).